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Automatisch generierte Beschreibung]Den Imperativ bilden

	

AUFGABE 1
Ergänze die richtige Form des Verbs.
1. ____________ (ziehen, Sg.) den Stecker.
2. ____________ (machen, Pl.) das Licht aus.
3. ____________ (duschen, Sg.) kurz.
4. _____________ (duschen, Pl.) nicht zu heiß.
5. ______________ (anziehen, Sg.) warm _____.
6. ______________ (nehmen) Sie lieber die Straßenbahn.
7. ______________ (essen) Sie weniger Fleisch.

AUFGABE 2
Formuliert jetzt die Aufforderungen aus Aufgabe 1 in Ratschläge um. Nutzt dafür das Verb „sollten“ wie im Beispiel.  
Fahren Sie weniger mit dem Auto. ð Sie sollten weniger mit dem Auto fahren. 
1. ____________________________________________
2. ____________________________________________
3. ____________________________________________
4. ____________________________________________
5. ____________________________________________
6. ____________________________________________
7. ____________________________________________
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Der Imperativ:

Mitdem Imperativ driickt man eine Bitte, eine Aufforderung oder einen Befehl aus.

) Wenn du eine Person mit Sie ansprichst, verwendest du den Imperativ so: Du
setzt das konjugierte Verb (in der 3. Person Plural) an die erste Stelle vor das
Personalpronomen.

Sprechen Sie bitte leise.
Essen Sie Ihr Gemiise.

Achtung: Das Verb sein ist im Imperativ unregelmaRig: Seien Sie piinklich.

b) Wenn du eine Person mit du ansprichst, dann unterscheiden wir eine
Singularform und eine Pluralform.

Singular
Die Singularform bildest du aus der Verbform der 2. Person Singular Prasens.

Das Personalpronomen und die Personalendung -st lasst du weg. Bei Verben,
deren Stamm auf -5, -8, -z oder -x endet, lasst du nur das -t weg.

(Du) gib(st) mir die Autoschlissel. = Gib mir die Autoschlissel!
(Du) park(st) dos Auto vor der Tir. = Park dos Auto vor der Tir!

Plural:

Wenn du mehrere Personen ansprechen mochtest, verwendest du die
Pluralform. Diese bildest du aus der 2. Person Plural Prasens. Das
Personalpronomen fallt weg, aber die Endung bleib gleich.

(1hr) macht Urloub. 5 Macht Urloub!
(Ihr) esst mehr Obst. = Esst mehr Obst!
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